

## Drogensünder auf der B25: Polizei warnt vor gefährlichen Fahrern!



Marktoffingen – Ein erregendes Szenario entfaltete sich am Samstagnachmittag, als die Polizei von Donauwörth und Nördlingen zwischen 09:00 und 13:30 Uhr eine Reihe von Verkehrskontrollen auf der viel befahrenen B 25 durchführte. Diese Maßnahmen sollten nicht nur die Sicherheit auf der Straße gewährleisten, sondern fanden überraschend dramatische Wendungen!

Unter den kontrollierten Fahrern entdeckten die Polizisten zwei Männer, die stark unter Drogeneinfluss standen. Sofort wurde ihre Weiterfahrt gestoppt, und es wurden Blutentnahmen angeordnet – ein klarer Hinweis darauf, dass niemand unter dem Einfluss von Drogen hinter dem Steuer sitzen sollte!

**Vorsicht ist besser als Nachsicht**

Doch das war noch nicht alles: Bei den Kontrollen wurden auch erschreckend viele Verstöße gegen die Gurtanlege- und Kindersicherungspflicht aufgedeckt. Die Polizei warnt eindringlich alle Autofahrer, diese grundlegenden Sicherheitsmaßnahmen ernst zu nehmen. Ein sicherer Platz im Auto ist nicht nur gesetzlich vorgeschrieben, sondern TÄGLICH Leben rettet! Schützen Sie sich und Ihre Liebsten – die Straßen sollten sicher sein!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Heinrich von Stephan-Straße 2, 15230 Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Unternehmensfusion

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [property-magazine.de](https://www.property-magazine.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**